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Protokoll der Jahreshauptversammlung der Werbe- und 

Wirtschaftsgemeinschaft Adendorf e.V.   
im Castanea Resort Hotel in Adendorf 

22.01.2019  
 

1. Begrüßung: 

Der Vorsitzende Volker Bergmann eröffnet die Jahreshauptversammlung um 20.00 Uhr und 

begrüßt neben den Mitgliedern die Eiskönigin Jacqueline Dittmers und die Eisprinzessin Pia 

Karls sowie den Ratsvorsitzenden Rainer Dittmer und Tobias Winkelmann von der 

Klimaschutzleitstelle des Landkreises und der Stadt Lüneburg, 

  

2. Grußwort  

Ratsvorsitzender Rainer Dittmers hält ein Grußwort. 

 

 

3. Genehmigung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Volker Bergmann stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde, und die 

Beschlussfähigkeit fest. Die Tagesordnung wird genehmigt. 

 

  Mitglieder: 19                   Gäste: 26 

 

4. Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 23.01.2018 - Gunther von Mirbach 

Volker Bergmann verweist darauf, dass das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 auf 

unserer Homepage. Auf Verlesung wird verzichtet. Das Protokoll wird genehmigt.  

 

5.1 Berichte 

Bericht des 1. Vorsitzenden Volker Bergmann 

Im Jahr 2018 fanden mehrere Vorstandssitzungen statt.  

Er dankt allen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit. Diese Arbeit macht ihm mit 

den Kollegen wirklich Freude, auch wenn alle gerade im Jahr 2018 ein großes Arbeitspensum 

durchgezogen haben.  

 

Dieses wurde auch vor allem durch die Vorstandsmitglieder Kille Krumbach, Andre Kohrs 

und Juri Schweizer bewältigt. 

Unsere Termine im Jahr 2018 waren am 23.01.2018 die Jahreshauptversammlung, am 2. Juni 

das Ortsfest in Adendorf mit der Band Mofa 25 - freier Eintritt und gute Stimmung auf dem 

Rathausplatz. 

 

28. Oktober Eisköniginnenwahl im Castanea-Hotel, eine tolle Veranstaltung mit großen 

Rahmenprogrammen – auch hier Eintritt frei. Kille Krumbach berichtet über die 

Veranstaltung und dass die Eisköniginnen im Lauf des Jahres ca. 140 Einladungen aus der 

ganzen Republik erhalten und teilweise wahrnehmen. 

 

Eine weitere Veranstaltung entwickelt sich zu einer Tradition. Am 27. November 2017 fand 

unser Gänsebratenessen statt. Es war wieder ein schöner, unterhaltsamer Abend mit ca. 60 

Teilnehmern.  

Hier gilt mein Dank Herrn Wagener von den Plattsnackers, der diesen Abend durch seine 

plattdeutschen Erzählungen wieder bereichert hat.  



 

2 

 

 

2. Dezember Nikolausmarkt in Adendorf – erstmals nach vielen  

Jahren wieder auf dem Rathausplatz – Die Bücherei wurde mit einbezogen, so wie auch das 

Rathaus. Er dankt besonders Karin Osten für die Organisation, Besucher und Aussteller haben 

sich positiv über den Standortwechsel geäußert. 

Karin Osten berichtet über den Nikolausmarkt und erklärt, dass sie und Frau Stephan die 

Organisation noch zwei Jahre machen werden, dann Nachfolger(innen) gefunden werden 

müssen. 

 

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Spender und großzügigen Sponsoren, die 

diese Veranstaltungen in der Form erst möglich gemacht haben.  

 

Die gesamten Veranstaltungen wurden von unserer Lokalen Presse, der Lünepost und der 

Landeszeitung im Vorwege sehr gut begleitet. Dafür der Presse ein herzliches Dankeschön. 

 

Ein besonderer Dank auch an den Sponsoren für das Eisköniginnenteam, ein ganz besonderer 

Dank hier an die Familie Krumbach, Kille und Oksana, was ihr geleistet habt, ist kaum zu 

glauben, vorbildlich wäre für mich dort zu schwach ausgedrückt, ihr seid unsere „Granaten“ 

in der Werbegemeinschaft.  

 

Dank auch an dieser Stelle für die Unterstützung unserer Veranstaltungen an die Gemeinde, 

die uns immer mit dem Bauhof tatkräftig unterstützt.  

 

Die finanziellen Aufwendungen für diese Veranstaltungen sprengten unseren Rahmen und die 

Rücklagen haben sich sehr deutlich abgebaut. Ohne weitere Sponsoren werden sich die 

Veranstaltungen in der Form nicht weiter durchführen lassen.  

  

Unser Kassenwart, Hendrik Kupfernagel wird darüber in seinem Kassenbericht berichten.  

 

Es wäre schön, wenn auch die Adendorfer Firmen, die noch „Nichtmitglieder“ sind, unserer 

Werbegemeinschaft beitreten würden.  

Wir sind offen für Adendorfer Firmen, Freiberufler und Vereine.  

 

Es gab auch einige Austritte, zum Teil auch wegen Geschäftsaufgabe. 

Jeder hat die Möglichkeit sich einzubringen mit Ideen oder auch in der Vorstandsarbeit - und 

die Kontakte zu pflegen. Unser Format dafür – Meet and Great – wurde leider nicht genutzt – 

aber vielleicht ja im Jahr 2019 – wir sind dafür offen und würden uns freuen.  

Unser neueste Mitglied ist Beauty-Salon Beautylounge Adendorf Inh. Heike Piepke. 

Zum heutigen Tag hat die Werbegemeinschaft Adendorf e.V. zum heutigen Zeitpunkt hat 

unsere Gemeinschaft ca. 70 Mitglieder.  

 

5.2Bericht des Kassenwartes  Hendrik Kupfernagel 

Oksana Krumbach hält den Kassenbericht für den erkrankten Kassenwart Hendrik 

Kupfernagel. 

 

5.3 Bericht der Kassenprüfer  Die Herrn Rainer Dittmers und Klaus Hartmann berichten, 

die Kassenführung sei grundsätzlich in Ordnung. 

 

6. Aussprache über die Berichte 
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7.  Entlastung Vorstand Herr Klaus Hartmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Der Vorstand wird bei einigen Enthaltungen einstimmig entlastet. 

 

8. Vortrag - Elektromobilitätskonzept für Landkreis und Stadt Lüneburg  

Herr Tobias Winkelmann von der Klimaschutzleitstelle des Landkreises und der Stadt 

Lüneburg.  

 

9. Aktionen – Termine 2019 

 

Volker Bergmann teilt mit, dass der Vorstand beschlossen hat, unsere Veranstaltungen 

Kirchwegsause mit A-Parade und Eisköniginnenwahl künftig in einem Rhythmus von 3 

Jahren durchzuführen. Im Jahr ohne diese Veranstaltungen wird es immer ein Ortsfest auf 

dem Rathausplatz geben.  

 

Unsere Veranstaltungstermine für 2019 sind folgende: 

Ortsfest   29. Juni 2019 

Gänsebratenessen             26.11.2018 

Nikolausmarkt   01.12.2018 

 

Ein weiteres Projekt ist in Zusammenarbeit mit der Gemeinde der neue 

Gemeindebus – Vertrag läuft aus und wir möchten diesen Bus mit der Werbung selber als 

Werbe- und Wirtschaftsgemeinschaft betreiben. Dazu würden die Flächen vermietet werden, 

zu günstigeren Konditionen wie bisher. Bergmann stellt die Preisliste für die Werbung dar. 

 

10. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

11. Verschiedenes 

Es gibt keine Wortmeldungen. 

 

 

12. Schlußwort  
 

Volker Bergmann schließt die Jahreshauptversammlung um 21.10 Uhr und lädt zum 

Umtrunk.  

 

 

Gunther von Mirbach  

Schriftführer 


